
 
 
 

Protokoll – Sportwartesitzung Alpin vom 14.06.2021 
Gasthof Höhensteiger, Westerndorf 

 
 
Ort:  Gasthof Höhensteiger, Westerndorf 
Zeit:  19:00 Uhr – 21.00 Uhr 
 
Teilnehmerliste – siehe Anlage 
 
Themen:       (lt. Einladung vom 08.06.2021) 

1. Begrüßung – Organisatorisches 
2. Infos aus dem BSV/DSV 
3. Themen aus dem Kinderbereich / Mini-Unterberger Cup 
4. Themen aus dem U12-Bereich 
5. Themen aus dem U14/U16-Bereich 
6. Themen aus dem Jugendbereich 
7. Bericht aus der Gaumannschaft 
8. Themen aus dem Bereich Kampfrichter 
9. Vergabe der Rennen 
10. Geplantes Trainingsgebiet – Rankenlift 
11. Schäden Sudelfeld Liftanlage 
12. Wahlen Sportwarte 
13. Sonstiges/Wünsche Anregungen 

 
 
Zu 1.  Begrüßung durch Steffi Widmesser  (mit  Orga zu Abstimmungen) 
 
Zu 2. Inhalte der letzten Sitzungen mit BSV und DSV hat  Hans Gerzer mit Folien vorgestellt. 
 
Zu 3. Rückblick der letzten Saison durch Hans Rumpfinger. Neues,  wie der Skitty-Cup des DSV wurde 

mit Folien vorgestellt.  
 
Zu 4. Themen der U12 wurden mit Folien von Christian Landkammer vorgetragen. Er bittet 

außerdem die Vereine um Rückmeldung per E-Mail, wie der Stand bei der U12 ist bzw. wie die 
Saison für die Athleten gelaufen ist. 

 Zur Info, Bayerwald richtet in der kommenden Saison keinen Ziener-Cup aus, dafür springt Bay. 
Nord ein, es wurde wieder eine gemeinsame Unterkunft angeregt, Christian wird sich darum 
kümmern. 

 
Zu 5. Steffi Widmesser bedankt sich bei Dominik Homsek und Christian Landkammer für die 

Organisation des letzten Winters. 
 Dabei wurde von den Anwesenden gebeten künftig mehr Transparenz bei Aktionen bezüglich 

eines Trainings  zu zeigen. Steffi Widmesser hat daraufhin allen erklärt wie die Situation mit 
und durch die Vorgaben des DSV gelaufen ist. 

 
Zu 6. Petra Arzberger berichtet über  den Bereich Jugend mit Unterstützung von Folien und BITTET 

ausdrücklich um mehr Unterstützung der Sportwarte in den Vereinen wenn es um Meldungen 
für die Athleten geht!!! 



 
Zu 7.  Dominik Homsek berichtet über die vergangene Wintersaison, die neue 

Mannschaftsaufstellung bitte der Homepage entnehmen. 
 
Zu 8.  Peter Haindl berichtet über eine sehr „ruhige“ Saison und informiert die Anwesenden dass er 

sein Amt als Kamprichterobmann nieder legt. Er wird die kommende Saison noch bis Dezember 
begleiten und hofft sehr auf Robert Wechselberger, der sich für das Amt zur Verfügung stellen 
wird. 

 
Zu 9. Vergabe der Rennen   - Rennkalender wird auf der Homepage veröffentlicht. 
 
Zu 10. Guntram Klapprott und Hans Gerzer berichten über das Projekt „Trainingsgebiet Rankenlift“ 
 Es wurde ausgiebig über dieses Projekt diskutiert,  außer einem Verein wäre kein anderer  bei 

diesem Projekt dabei.  
 
Zu 11. Es ist in dieser Wintersaison leider an den Gondeln der Waldkopfbahn zu einem erheblichen 

Schaden gekommen, er sich auf ca. 25.000 € beläuft. Hans Gerzer hat die anwesenden Vereine 
über den Sachverhalt informiert und auch hingewiesen, dass die Vereine mit ihren Athleten 
über dieses Thema eindringlich sprechen sollen! Mit den Eltern der Inngau- Athleten, die 
diesen Winter am Sudelfeld trainieren durften, wird ein „Elternabend“ stattfinden sowie ein 
„Arbeitseinsatz“ am Sudelfeld.  

 
Zu 12. Wahlen (die Vorstände haben Petra Niklas gebeten die Wahlleitung zu übernehmen) 

  
Amtsinhaber: 
Sportwart Schüler Widmesser Stefanie 

 Sportwart Kinder Rumpfinger Hans 
 U 12 Koordinator Landkammer Christian +  Wagner Martin stellt sich nicht mehr zu Verfügung

 Sportwart Jugend Arzberger Petra 
 Die Amtsinhaber wurden von den Anwesenden 21 wahlberechtigten Personen  entlastet. 
 
 Es wurden auf  Nachfrage folgende Personen gewählt: 
 

Funktion Name JA  Stimmen NEIN Stimmen Enthaltungen 

Schülersportwart Widmesser Steffi 20 0 0 

Kindersportwart Rumpfinger Hans 20 0 0 

U12 Koordinator Landkammer Christian 20 0 0 

Jugendsportwart Arzberger Petra 20 0 0 

 
  Alle gewählten haben das Amt angenommen und müssen bei der Mitgliederversammlung 
 am 21.07.2021 noch bestätigt werden. 
 
Zu 13. Es gab keine Wünsche und Anregungen, da hat das „Schlusswort“  Christian Egger 

übernommen. 
 
 
 
26.06.2021 PN 
  


